

3月例会 朝まで KISEIREN

2024年3月1日 於 松本旅館

株式会社セイワ工業 東 輝彦

2024年3月1日(金)に松本旅館にて、会社訪問研修委員会3月例会として「朝まで KISEIREN」を開催しました。当日は総勢 37 名の方々にご参加いただきました。

本例会は3部構成で行いました。1部では座敷で鍋を囲みながらの近況報告、近年入会された若手幹事からの自己紹介・キセイレンに入会してよかったことを発表してもらいました。

2部ではまず中村顧問より現在の景況や時代の変化、注目する点についてお話いただき、その後様々な世代を交えたグループで【時代の変化について】【残していくべき芯とは?】というテーマでディスカッションを実施いたしました。

3部では色々なメンバーに分かれてテーマは設けず、本音で朝まで語り合いました。

今回、沢山の先輩にご参加いただき、若手会員にとっては普段なかなかゆっくりとお話することができない先輩方と交流することができ、刺激のある時間を過ごせたと思っております。

また、沢山の先輩方が2部、3部の遅い時間まで参加いただき、若手会員に愛のある叱咤激励をいただいたことは、今後のキセイレンを運営していく正会員・幹事メンバーにとって未来への指針となる大事な例会となったと確信しております。

今回の例会を通して、キセイレン活動を行っていく上での大事なことに改めて気が付かされました。

【育とう・育てよう・育ちあおう】という言葉の意味をもう一度考え、今後の活動に努めていく所存です。

改めて今回ご参加いただいた先輩方に感謝申し上げます。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



最後に、お忙しい中ご参加いただきました中村顧問、公益財団法人京都産業21の土江様、素敵な場所をご提供いただいた松本旅館様、ご参加いただきました会員様に厚く御礼申し上げます。

